
 

 

REQUERIMENTO nº 222/2015 

 
Súmula:- Requer ao Executivo junto a 

Secretaria de Planejamento, Sr. José 

Américo, informação se há estudos para 

construção de uma alça de acesso da Av. 

Bonifácio de Abreu para o Viaduto José dos 

Santos Novaes, neste município. 

 

 

REQUEIRO à Mesa, após ouvido o Douto Plenário na forma 

regimental vigente, seja oficiado ao Excelentíssimo Engenheiro Jaci Tadeu 

da Silva, Prefeito Municipal, para que interceda junto à Secretaria de 

Planejamento, senhor José Américo informação se há estudos para 

construção de uma alça de acesso da Av. Bonifácio de Abreu para o Viaduto 

José dos Santos Novaes, neste município. 

 

Justificativa 

 

Senhor Presidente:- 

Senhores Vereadores:- 

Senhoras Vereadoras: - 

        

 V.Sa. nos informou através do memorando S.P. nº 413/2014 de 

24/6/2014 que o referido processo estava em fase de desenvolvimento para 

sua conclusão, porém até o presente momento não recebemos nenhuma 

resposta quanto a finalização do mesmo. Pedimos por gentileza retorno 

para que possamos informar aos munícipes que tem nos questionado 

quanto ao pedido supra. Cabe-me ressaltar que este pedido também foi 

solicitado por este vereador através do Requerimento nº 629/2013 de 

04/10/2013. 

  

 

Sala das Sessões Bemvindo Moreira Nery, 13 de janeiro de 2015. 
 

 

 

Anderson Cavanha 

(Bruxão do Táxi – PR) 

Vereador 


